
開催日時

開催場所

参加人数

平成２９年 ５月２３日

平成２９年度 第１０回議会報告会

環境教育常任委員長 神子雅人

担当議員

報告事項

７６人

意見交換
（テーマ）

神子雅人、新井啓司、望月真実、越智一久、沼田幸一、川口仁、石井芳隆

愛甲公民館 展示室・集会室

・新年度予算の概要と所管の主な事業について

・空き家対策について
・子どもの見守り、安心・安全について

検討が
必要な
意見等

参加者から
の質問・意

見等

・交付税をいただかない代りに、窓口業務の職員を減らし、臨時職員や委託した契約
社員が従事しているため、福祉関係も含め詳しい話を知らないし、個人情報などのセ
キュリティが心配だが、どう思うか。
・厚木市の現状を知っていただくために、議会報告会を開くことは大変に重要である。
・広報あつぎの表紙は素晴らしい。
・空き家については、自治会では把握しているか。また、火災については、どこが責任
を持って対応するのか。また、ご近所への周知はしているのか。
・空き家（７５５件）に関して、所有者まで確定できているのか、また、固定資産税につ
いてはどこまで支払われているのか。また、未納についてはどのくらいあるのかを確
認したい。固定資産税を支払っていないのに補助金を出すのはいかがなものか。
・登下校時においては、登校時は効果があり感謝をしているが、よく事件や事故が起
こりやすいのは下校時が多いということで、市として下校時に関しての取り組みはど
のように考えているかお伺いしたい。
・昨年の１２月の議会においての原発事故避難者に対する住宅補助に関する意見書
の提出に対して御礼の代読。
・2020オリンピック・パラリンピック、2019ラグビーワールドカップへ向けて、盛り上げて
いただく活動に関してありがたいと思いますが、足元である地元のチームを盛り上げ
ていけるような活動も検討していただきたい。
・できれば、下校時にはパトロールカーがぐるぐる回ったりするといった工夫をしてもら
いたい。
・見守り活動をしている方（ボランティア）の継続性・組織づくりが必要と同時に、これ
から信頼される見守り活動を継続していくために、県が行っている登録制などを市で
も導入して、補助金を出したり、市民の皆さんに認知してもらうための制度化をする。
こういう後押しがあると、見守り活動をしている方々も胸をはって見守り活動を継続で
きるのかなと考えます。
・安心・安全のために、東名高速の遊歩道の草木の伐採をお願いしたい。

・児童の通学の安全を確保するために通学路を変更したが、愛甲橋から愛甲石田駅
までの区間が第二東名の工事等により、大型車両の通行量が増したこと、更にはバ
イクや自転車が集中しているため、大変危険な状態となっている。該当区間の道路や
歩道の拡幅をお願いしたい。現状無理であれば、歩行者と自転車の区分画線やカ
ラー舗装など、整備をお願いしたい。
・交通安全教育が大切であると考えるので、是非とも推進してもらいたい。

報 告 書
平成２９年５月２１日（日） １４時 ～ １５時４１分


